

Satena celebra 49 años de vida

Escrito por Redacion

Jueves, 21 de Abril de 2011 11:01 -



Durante estas casi cinco décadas de operaciones ininterrumpidas, Satena ha contribuido con el desarrollo de las regiones Caribe, Pacífica, Amazonía y Orinoquía, llegando a los lugares más apartados de Colombia, materializando la presencia del Estado en poblaciones remotas con el transporte de pasajeros y carga.

En estos años la compañía ha cumplido una importante labor social en todos los lugares a los que ha sabido llegar. Desde sus inicios, Satena integró las economías regionales con el resto del país, ha llevado ayudas estatales a poblaciones lejanas, cubre rutas únicas donde ninguna otra aerolínea ha ido jamás, presta el servicio de ambulancia en lugares de difícil accesibilidad y transporta encomiendas y mercancías hasta lugares donde sólo su misión de servicio ha llegado.

Actualmente la empresa cubre 39 destinos nacionales y orgullosamente ha transportado 14.772.899 pasajeros en todo este tiempo, lo cual la ubica como una de las aerolíneas preferidas por los colombianos. La empresa cuenta actualmente con una flota conformada por doce modernas aeronaves.

Satena comenzó sus operaciones el 12 de abril de 1962 y desde entonces se convirtió en la única vía de transporte rápido y efectivo para una gran variedad de destinos y millones de colombianos (tomado de Occidente Tuístico).